



TSV 1909 Gersthofen e.V.

Pressemitteilung

TSV Gersthofen ermöglicht 26 Sportlern die Ausbildung zum Übungsleiter C in der heimischen Halle

Der bayerische Landes-Sportverband bietet ein vielfältiges Angebot an Aus-, Fort- und Weiterbildungslehrgängen für alle Sportler in ganz Bayern an. Damit schaffen Sportbegeisterte die Grundlage für die Tätigkeit im Sportverein und sind damit qualifiziert, eine eigene Sportgruppe zu leiten. Für einen großen Verein wie den TSV Gersthofen ist dies überlebenswichtig, denn nur mit ausgebildeten Übungsleitern können die über 3.500 Mitglieder in Gersthofen Sport treiben.

Zum ersten Mal in der Vereinsgeschichte fand die Ausbildung zum Übungsleiter C Breitensport Erwachsene mit insgesamt 26 Teilnehmern in den Räumen des TSV 1909 Gersthofen e.V. statt. In 120 Unterrichtseinheiten über insgesamt 7 Wochenenden wurde das entsprechende Handwerkszeug durch geschulte Referenten des BLSV in Theorie und Praxis vermittelt. Basiswissen zur gesunden Ernährung, Prävention sexueller Gewalt sowie Bewegungs- und Trainingslehre mit Transfer in die Sportpraxis gehörten dabei ebenso zum Ausbildungsprogramm wie die Vertiefung zum sportbiologischen Basiswissen und die Strukturen und Aufgaben im organisierten Sport.

Um die Lizenz zum Übungsleiter C zu erhalten, fand zum Abschluss dieser Lehrgangseinheiten eine praktische und theoretische Prüfung statt. Alle Teilnehmer der diesjährigen Ausbildung, darunter 11 Sportler des TSV Gersthofen, haben diese anspruchsvolle Prüfung bestanden und können ab sofort das Gelernte in die Praxis umsetzen.

Nach dieser erfolgreichen Veranstaltung, zu dem Gelingen viele Abteilungen des TSV Gersthofen beigetragen haben, hat es sich der größte Verein im Landkreis zum Ziel gesetzt, den BLSV bei seiner Bildungsaufgabe zu unterstützen und alle vier Jahre Ausrichter für eine BLSV-Ausbildung zu sein.

TSV 1909 Gersthofen e.V.

Pressemitteilung

